

集義の星

しゅうぎのほし
~LOVE & JUSTICE~

本渡北小学校
学校通信
令和7年3月5日
文責・木村純一

17

本渡北小HPトップページはこちら→
学校通信がカラーで閲覧できます→
「いいね」を押すと校長が喜びます→



自治の力を育む

第2回児童総会、6年生に感謝です

2/27(木)は「第2回児童総会」でした。すばらしい児童総会でした。委員長の活動報告、そしてテーマを絞った協議、受け答え、計画委員の進行や動き、どれも立派なものでした。子供たちの自治の力を育むさらなるステップアップだったと思いました。

また先日、数名の委員長が校長室に相談に来てくれました。考え、工夫して実行する、とてもいいことだと思います。もっとこうした方がいいんじゃないかと、6年生を中心に変更を加えてくれました。来年度、新6年生、新5年生が、この変更を実行してくれます。



6年生、考えててくれて、ありがとうございました。そして新6年生、新5年生のみなさん、よろしくお願ひします。本渡北小の新しい伝統となるようにがんばってください。自治の力、子どもたちの未来に必要な大切な力だと思います。自分で考えて、実行する力、育てていきたいと思います。新6年生、新5年生のみなさん、さあ、準備を始めましょう。

自治の力を育む

縦割り班対抗クイズ大会と送別遠足

2/28(金)は、送別遠足でした。数日前から、担当の先生と天気を心配していました。本当に実施できてよかったです。遠足に先立ち、校内で縦割り班対抗クイズ大会を実施しました。全校児童を28班の縦割り班に分けて、1-14班が教室を回ってのクイズスタンプラリー、15-28班は体育館での○Xゲームにチャレンジします。後半は交代です。すべて子どもたちが進行します。すばらしいことです。さらにクイズスタンプラリーも、タブレットのチャット機能を使って情報の共有を行い、ゴールと同時に放送で紹介するなどライブ感あふれるクイズスタンプラリーでした。



本当にすばらしい取組でした。計画当初廊下歩行の収拾が付かなくなるのでは等の懸念事項がありましたが、事前指導が行き届き非常に整然と移動もできました。計画した委員会の子どもたちと先生、そして縦割り班をリードする高学年、さらに1-4年生の、自覚がもたらした大成功だったと思います。見ていて、とても気持ちのよいものでした。

その後、運動場に集合し、西の久保公園へと出かけました。実に快晴の気持ちの良い遠足でした。6年生との思い出作り、今のクラスメート、担任の先生との思い出作りができた一日でした。

昔の遊び体験、お世話になりました



3/3(月)は1年生の昔の遊び体験に、28人のMTT(マイタウンティーチャー)に来ていただきました。子どもたちは実際にたくさんの遊び、たくさんの学びを体験することができました。本当にありがとうございました。

6年間の学びの集大成

卒業式練習が始まりました

卒業式練習が始まりました。6年生の、6年間の学びの集大成です。しっかりした態度で卒業式に迎えるよう頑張っています。



ライオンズクラブの皆様、ありがとうございました テントを寄贈いただきました

PTA総会あいさつでも触れましたが、2/14(金)、天草本渡ライオンズクラブ様より簡易テントを寄贈いただきました。本当にありがとうございました。大切に使わせていただきます。

